

El excelentísimo embajador de Taiwán, realizó visita de cortesía al Ministerio de Trabajo.

Lunes 26 de octubre, 2020.- La educación es pilar para el desarrollo de los pueblos y nuestro país apoya decididamente a Honduras, en el logro de dicho objetivo, manifestó el Embajador de la Republica de Taiwán, de visita en la Secretaría de Trabajo.

En horas de la mañana el excelentísimo embajador de la hermana República de Taiwán Embajador: Diego Yao Jan Wen y su asistente Esperanza Liu, desarrollaron una visita de



cortesía con las autoridades de Trabajo y los recibió el Ministro Olvín Villalobos y los Viceministros Mario Villanueva

y Cristóbal Corrales.

Entre de los tópicos que abordaron esta la educación especializada misma a la que tienen acceso los hondureños por medio de becas de estudio completas en el hermano país de Taiwán.

También se refirieron a las medidas de bioseguridad que se aplican en el mundo y como todo eso influye en la protección de la salud y la seguridad en la fuerza laboral de los hondureños